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Nous vous remercions d’avoir choisi un produit Somfy.
Qui est Somfy ?
Somfy développe, produit et commercialise des moteurs et automatismes 
pour les équipements de la maison ainsi que des solutions autour de la maison 
connectée. Motorisations pour portails, portes de garage ou volets roulants, 
systèmes d’alarme, commandes d’éclairage, thermostats de chauffage, box maison 
connectée et accessoires dédiés, tous les produits Somfy répondent à vos attentes 
de sécurité, confort et économie d’énergie. Chez Somfy, la recherche de la qualité 
est un processus d’amélioration permanent. C’est sur la fiabilité de ses produits 
que s’est construite la renommée de Somfy, synonyme d’innovation et de maîtrise 
technologique dans le monde entier.
Assistance
Bien vous connaître, vous écouter, répondre à vos besoins, telle est l’approche 
de Somfy. Pour tout renseignement concernant le choix, l’achat ou l’installation 
de produits Somfy, vous pouvez demander conseil à votre magasin revendeur ou 
prendre contact directement avec un conseiller Somfy qui vous guidera dans votre 
démarche.
Garantie
Ce produit est garanti 2 ans à compter de sa date d’achat.

Prise intérieure 
Description du produit

Sécurité - Informations importantes

Généralités
Lire attentivement cette notice d’installation et les consignes de sécurité avant de commencer l’installation de ce 
produit Somfy. Suivre précisément chacune des instructions données et conserver cette notice aussi longtemps que 
le produit. Avant toute installation, vérifier la compatibilité de ce produit Somfy avec les équipements et accessoires 
associés.
Cette notice décrit l’installation et l’utilisation de ce produit. Toute installation ou utilisation hors du domaine 
d’application défini par Somfy est non conforme. Elle entraînerait, comme tout irrespect des instructions figurant 
dans cette notice, l’exclusion de la responsabilité et de la garantie Somfy.
Somfy ne peut être tenu responsable des changements de normes et standards intervenus après la publication de 
cette notice.
Consignes générales de sécurité
•	Ce produit n’est pas prévu pour être utilisé par des personnes (y compris les enfants) dont les capacités physiques, 
sensorielles ou mentales sont réduites, ou des personnes dénuées d’expérience ou de connaissance, sauf si elles ont 
pu bénéficier, par l’intermédiaire d’une personne responsable de leur sécurité, d’une surveillance ou d’instructions 
préalables concernant l’utilisation de ce produit.
•	Ne pas laisser les enfants jouer avec ce produit.
•	Ne jamais tremper ce produit dans un liquide.
•	Ne pas laisser tomber, percer ou démonter ce matériel sous peine d’annulation de la garantie.
•	Ne pas exposer ce matériel à des températures élevées ni le laisser exposé à la lumière du soleil directe.

Présentation du produit

Associé à TaHoma®, ce produit permet :
•	Simuler une présence en cas d’intrusion en y branchant une lumière par exemple (Sécurité connectée grâce à 
TaHoma® serenity)
•	Piloter à distance des appareils électriques
•	Et plus de possibilités pour la Maison connectée

Il intègre un bouton pour un contrôle en direct, et fonctionne également avec une télécommande (non fournie). 

͉͉ Il permet de piloter un appareil électrique d’une puissance maximum de 3600 W.

Ajouter à  Tahoma®

Brancher la Prise intérieure.
Sur l’interface TaHoma®, sélectionner .
•	Cliquer sur l’onglet Configuration .
•	Cliquer sur l’onglet « RTS », puis « Ajouter ».
•	Suivre la procédure affichée.

Utilisation

Pour piloter la Prise intérieure, vous pouvez le faire soit via TaHoma®, soit via le bouton On/Off, soit à l’aide d’une 
télécommande (non fournie).

Réglementation
Par la présente Somfy déclare que l'équipement radio couvert par ces 
instructions est conforme aux exigences de la Directive Radio 2014/53/UE et 
aux autres exigences essentielles des Directives Européennes applicables.  
Le texte complet de la déclaration UE de conformité est disponible sur www.somfy.com/ce.

FR / EN

Recyclage

Ne jetez pas le produit avec les ordures ménagères. Veillez à le déposer dans un point de collecte ou dans un centre 
agréé afin de garantir son recyclage.

Données techniques

Prise intérieure
Alimentation 230 VAC 50 Hz
Puissance commutée 3600 W 16A max
Portée 30 m en champ libre
Indice de protection IP 20 (utilisation en intérieur en pièce sèche)
Fréquence 433.42 MHz
Bandes de fréquence et Puissance maximale utilisées 433.050 MHz - 434.790 MHz	 p.a.r. <10 mW
Température de fonctionnement 0°C to 40°C
Dimensions L x H x P en mm 53 x 110 x 77
Poids 120 g
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A : Voyant de fonctionnement

B : Bouton On/Off
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Thank you for choosing a Somfy product.
Who are Somfy?
Somfy develops, manufactures and sells motors and automatic control devices for 
domestic equipment, as well as solutions for smart homes. Motorisation systems 
for gates, garage doors and roller shutters, alarm systems, lighting controls, heating 
thermostats, smart home units and dedicated accessories; all Somfy products 
are designed to meet your expectations in terms of safety, comfort and energy 
efficiency. At Somfy, the pursuit of quality is a continuous process of improvement. 
Somfy’s reputation has been built upon the reliability of its products and the Somfy 
brand is synonymous with innovation and technological expertise worldwide.
Assistance
Somfy’s approach is to get to know you, listen to your needs and meet your 
requirements. For more information on how to choose, purchase or install Somfy 
products, please ask for advice at your local dealer or contact a Somfy advisor 
directly for help and assistance.
Warranty
This product is guaranteed for 2 years from the date of purchase.

Indoor plug 
Product description

Important information - safety

General information
Read this installation guide and the safety instructions carefully before installing this Somfy product. All the 
instructions given must be followed closely and this guide must be stored in a safe place throughout the service life 
of your product.
These instructions describe how to install and commission this product.
Any installation or use outside the field of application specified by Somfy is forbidden.
This invalidates the warranty and discharges Somfy of all liability, as does any failure to comply with the instructions 
given herein.
Somfy cannot be held liable for any changes in standards which come into effect after the publication of these 
instructions.
General safety instructions
•	This product is not designed to be used by persons (including children) whose physical, sensory or mental capacity 
is impaired, or persons with little experience or knowledge, unless they are under supervision or have received 
instructions on using this product by a person responsible for their safety.
•	Do not let children play with this product.
•	Do not immerse the product of liquid.
•	Do not drop, drill or dismantle this equipment, as this will invalidate the warranty.
•	Do not expose this equipment to high temperatures or leave it in direct sunlight.

Product description

Combined with the TaHoma®, this product:
•	Simulates a presence in a case of an intrusion by switching on a light, for example (connected security thanks to 
TaHoma® serenity)
•	Controls electrical appliances remotely
•	And even more possibilities for the Smart Home

It has an integrated button for direct control and also operates with a remote control (not supplied) 

͉͉ It makes it possible to control an electrical appliance with a maximum power rating of 3600 W.

Ajouter à  Tahoma®

Connect the Internal socket.
On the TaHoma interface, select .
•	Select the Configuration tab .
•	Select the “ RTS “ tab, and click the “Add” button.
•	Follow the procedure shown on the screen.

Utilisation

The Internal socket can be controlled either via TaHoma®, or via the On/Off button, or using a remote control (not 
supplied).

Regulations
Somfy hereby declares that this product complies with the requirements of Directive 2014/53/EU. 
The full text of the Declaration of Conformity is available at www.somfy.com/ce.
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Recycling

Do not dispose of this product with the household waste. Please take it to a collection point or an approved centre 
to ensure it is recycled correctly.

Technical data

Internal socket
Power supply 230 VAC 50 Hz
Switched power 3600 W 16A max
Range 30 m in open space
Index protection rating IP 20 (inside use, in a dry room)
Frequency 433.42 MHz
Frequency bands and Maximum power used 433.050 MHz - 434.790 MHz	 e.r.p. <10 mW
Operating temperature 0°C to 40°C
Dimensions in mm (H x W x D) 53 x 110 x 77
Weight 120 g

The images contained in this booklet are for illustrative purposes only.
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A: Operating indicator light

B: On/Off button
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